

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
学校生活キーワード
「あいさつ 目標をもつ」

いよいよ3月 1年間のまとめです



3月に入りました。令和6年度も今月の1か月を残すだけとなりました。今年度も、保護者の皆様、地域の皆様には、いつも温かく見守っていただき、ありがとうございます。今年度最後の1か月も有意義な時間にしていくように、教職員一丸となって尽力していきます。今後ともご支援・ご協力、よろしくお願ひいたします。

5年家庭科「ミシンにトライ」

【2月3日(月)3,4校時】

ミシンの各部の名称を覚えながら実際に練習用布を使って使い方を学習していました。説明を真剣に聞き、丁寧に操作することができました。



各部の名称を確認している様子

全学年「縦割り縄跳び」

【2月4日(火)北小タイム】

縦割り班ごとに八の字跳びを行いました。うまく跳べなかった下級生達も上級生達の声かけや励ましで上手に跳べるようになりました。



班ごとに八の字跳びを行っている様子

3年校外学習「市歴史民俗資料館」

【2月6日(木)】

昔の道具について体験を行いました。「機織り」と「洗濯板」を体験し、「昔の人たちは洗濯するのも大変だったんだ」と感想をもちました。



機織り機について説明を受けている様子

1年「ヤクルトおなか元気教室」

【2月6日(水)3校時】

「食べ物がおなかのどこを通るか。そしてそれらの名前と働きは何だろう。」という内容で楽しみながら学んでいました。



体を動かしながら学習している様子

保幼小連携「小学校で遊ぼう」

【2月12日(水)3校時】

4月に入学してくる予定の園児達に小学校生活がどのようなものかを1年生が紹介していました。事前準備を行い、堂々と発表できました。



清掃の仕方について説明している様子

6年理科「プログラミング」

【2月13日(木)3校時】

LEDライトやセンサーを使用してプログラミングの活動を行いました。ペアになり器具を使って回路を組み立ててコンピュータで設定しました。



プログラムの確認を行っている様子

1, 2, 3年校外学習「ねぎ抜き」

【2月17日(月)】

JA 稲敷の協力で、「ねぎ抜き」を体験しました。ねぎ畑の様子を見ながら、「ねぎ」について説明を聞き、実際に抜く体験を行いました。



抜いたねぎの様子を確認している様子

全学年「学年末PTA」

【2月20日(木)13:20~】

算数や学級活動の授業で児童はこれまでの成長を見せることができました。参観後学級懇談を行い今年度の振り返りについて共有しました。



学習の成果を発表している様子

北小タイム「支部集会」

【2月25日(火)】

これまでの登下校についての反省を行い、新登校班における新班長と新副班長の選出を行いました。3月11日から新登校班での登下校を始めます。



新班長を中心に話し合いをしている様子